
第 2 回

提出日

0 人 内訳 保護者 人 地域住民 人 その他 人

・ICTを活用した授業が行われている様子があるが、同時に実体験の充実も図っていってほしい。

・PCによる朝の心身の健康観察の効果を感じる。いじめ・不登校の未然防止にもつながってお
り、中学校区の３校で同様の取組ができないだろうか？（小規模校であり、２校から離れている
豊幌地区の子どもたちがいじめられる側になることが多い実態を危惧しており、特に小ー小の連
携の充実を望んでいる。）

・小中一貫教育に関して、３校合同の学校運営委員会の開催に向け準備をしていく。

・地域との連携に関して、豊幌夏祭りへの児童の参加については、教職員の負担になる（勤務時
間外での対応が必要なため）ことから、事前に賛否も含めて様々な意見があったが、結果とし
て、豊幌に住む子どもたちが地元の祭りに参加する姿が見られて良かった。学校や教職員の皆さ
んの協力に大変感謝している。

・ICTの活用について、保護者から集金してもよいので、AIドリルなどをもっともっと使えるよ
うに整備してほしい。プログラミングなどの学習の充実にも取り組んでほしい。

・PCの使用が増えているが、家庭でのスマートフォンの使用と合わせるとかなり長い時間にな
ることから、健康面に対しても配慮していく必要がある。
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委員長名 谷保　勝男

時　間

　右の２項目に該当する場合は〇を記入してください。　給食試食（　　）、授業参観（　　）

月　日 １２月　１９日（木） （任命した）委員数 10 内、出席者数

１８：００　～　１９：３０　　 会　場 豊幌小学校PＣ室

学校運営委員会　会議録

令和6年12月20日

学校名 江別市立豊幌小学校

【出された主な意見、結果等を簡潔に記載してください。】

　会議の周知方法で該当するものに〇をつけてください。　ホームページ（○）、学校便り（○）

傍聴人がいる場合、以下に記入してください。いない場合は、空欄で結構です。

傍聴人

　　・当日の議案書及び会議録を１部、提出してください。（規則第１５条による）

　　・この書式の行数等は適宜変更して構いません。
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